

# Spitex Zürichsee mit ausgezeichnetem Jahresergebnis

**Mitgliederversammlung in Herrliberg** Obwohl die Pandemie das Geschäftsjahr 2021 der Spitex Zürichsee herausfordernd gestaltet, schafft sie ein gutes Jahresergebnis.

An der Mitgliederversammlung vom 24. Mai in der Vogtei Herrliberg präsentiert die Spitex Zürichsee interessante Zahlen und neue Wege in der Rekrutierung. Siebenmal um die Welt 59'178 geleistete Stunden, 95'897 Kundenbesuche, 273'318 gefahrene Kilometer – eindruckliche Zahlen, mit denen die Spitex Zürichsee aufwartet. Zwar entfällt der Grossteil der geleisteten Stunden im

Geschäftsjahr 2021 auf die Pflege, zum positiven Abschluss von rund 95'000 Franken hat aber vor allem die Hauswirtschaft beigetragen. Die 14'167 Hauswirtschaftsstunden liegen 12 Prozent über Vorjahr.

Für die 853 Kundinnen und Kunden der Spitex Zürichsee haben deren Mitarbeitende mit über 270'000 gefahrenen Kilometern fast siebenmal die Welt

umrundet. Die Spitex-Mitarbeitenden legen für die durchschnittlich 263 Kundenbesuche pro Tag aber nicht nur viele Kilometer zurück, sondern verbringen auch viel Zeit im Auto: 2021 unglaubliche 14'357 Stunden.

## Änderungen im Vorstand

Während der Betrieb stetig auf der Suche nach Personal ist, hat

der Vorstand erfolgreich rekrutiert: Als neues Vorstandsmitglied wird Giampaolo Fabris, der unter anderem 16 Jahre als Gemeinderat in Männedorf tätig war, gewählt. Pia Baur-Manzetti übernimmt das Präsidium des Vereins Spitex Zürichsee von Ursula Blaser-Bysäth.

Lara Réé, Geschäftsleiterin der Spitex Zürichsee sagte: «Im Namen der Spitex Zü-

richsee danke ich Ursula Blaser-Bysäth herzlich für ihr grosses und langjähriges Engagement im Vorstand und als Präsidentin. Die Zusammenarbeit mit ihr war stets von gegenseitigem Respekt und Vertrauen geprägt und sie hat sich sehr für die Weiterentwicklung der Spitex Zürichsee eingesetzt.»

**Spitex Zürichsee**